

Más de 150 profesionales de juventud se dan cita en Elda

08/11/2023



El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha dado la bienvenida esta mañana a los más de 160 profesionales proceden de los municipios y mancomunidades de la Comunidad Valenciana que forman parte de la Xarxa Jove y que participan en una nueva edición de InFòrum, encuentro organizado por el Institut Valencià de la Joventut (IVAJ). Este evento reúne hasta mañana en el Centro Cívico y Juvenil a técnicos que trabajan con jóvenes desde el ámbito de la educación no formal.

El regidor eldense ha puesto en valor las políticas destinadas a la juventud llevadas a cabo por el

Ayuntamiento de Elda desde 1983, año en el que se puso en marcha el Servicio de Información Juvenil. “Elda es una ciudad pionera y lo fue también en los primeros años de los ayuntamientos democráticos cuando dimos los primeros pasos en la puesta en marcha de las políticas de juventud. La Casa de la Juventud, el Servicio de Información Juvenil y el Consejo Local de la Juventud fueron los pilares sobre los que construimos las políticas de juventud en nuestra ciudad y los motores que impulsaron todas las acciones que se empezaron a desarrollar en la ciudad”, ha afirmado Rubén Alfaro en su intervención.

El alcalde de Elda ha destacado el papel que tuvieron y tienen **“la Casa de la Juventud, como lugar de encuentro y desarrollo de la cultura y participación de las y los jóvenes, el Centro de Información Juvenil, como fuente de información, formación y asesoramiento a la población juvenil, y el Consejo Local de la Juventud, en el ámbito de la participación y representación de los intereses juveniles ante la administración”**.

Rubén Alfaro ha asegurado que **“sin caer en la nostalgia de mirar al pasado recreándonos en un listado de actividades y proyectos que fueron emblemáticos en nuestra ciudad, podéis ver algunos de ellos en la exposición de carteles y documentos que tenemos aquí en este Centro Cívico y Juvenil, epicentro de muchas de las actividades que desarrollamos en Elda en materia de Juventud”**.

En la apertura de InFòrum también han intervenido **Àlvaro López de Medina**, presidente del Consell Valencià de la Joventut, y **Vicent Ripoll**, director general del IVAJ. El filósofo y divulgador **David Pastor Vico** ha ofrecido una interesante conferencia inaugural titulada ‘Políticas de juventud para desconfiados’, donde ha expuesto su tesis en favor del pensamiento crítico y colectivo frente al individualismo.

A lo largo de este primer día las personas participantes

asistirán a diferentes sesiones temáticas, entre las que destacan el taller sobre herramientas para la dinamización juvenil o la mesa redonda sobre las políticas de juventud de la Unión Europea, en la que participará **Andrea Henry**, presidenta del Consejo de la Juventud de España, entre otros ponentes.

Durante esta jornada también se presentará el estudio ‘Juventud y pornografía en la era digital’, realizado por FAD Juventud con la financiación del Observatorio Valenciano de la Juventud. Mañana jueves los participantes recibirán información sobre los programas que gestiona el IVAJ, como Erasmus+ Juventud, el Cuerpo Europeo de Solidaridad (CES) o Alberg+.

